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Abstract (en)
The membrane (20) is arranged within a container and has a working area (22) which is designed for a displacement in the container. A pressure
ratio is applied to the membrane in the container. The working area is partially formed from a material (40) which behaves rigidly at the application of
the pressure ratio. The working area has an elastic region (44) which behaves elastically at the application of the pressure ratio. The working area is
displaced within the container, particularly by the pressure ratio.

Abstract (de)
Membran (20) eines Behälters (60), insbesondere eines Druckausdehnungsgefäßes, wobei die Membran innerhalb eines Behälters anordenbar
ist und einen Arbeitsbereich (22) aufweist, welcher für eine Verlagerung in dem Behälter ausgelegt ist, wobei in dem Behälter ein Druckverhältnis
an der Membran anlegbar ist, wobei der Arbeitsbereich zumindest teilweise aus einem ersten Material (40) gebildet ist, das sich bei dem
Druckverhältnis im Wesentlichen starr verhält, und wobei der Arbeitsbereich zumindest einen elastischen Bereich (44) aufweist, der sich bei dem
Druckverhältnis elastisch verhält, wodurch der Arbeitsbereich innerhalb des Behälters, vorzugsweise durch das Druckverhältnis, verlagerbar ist.
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